
Frau Deitenbach erläutert kurz den Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen und weist darauf 
hin, dass der Antrag auf die Zeit nach der Erweiterung des Jugendcafes gerichtet ist. Heute gehe 
es darum, dem Kreis die grundsätzliche Bereitschaft für eine Personalaufstockung zu 
signalisieren. 


